

# 南中学校 コミュニティ・スクール

学校教育目標 自ら学び未来を拓く心豊かでたくましい生徒の育成



第3回

学校運営協議会

9月10日

(火)



運営協議会会長の「防災が今年の協議会のテーマで…」あいさつで第3回の会議がはじまりました。続いて、市危機管理課職員から、市全域や南中学区の災害リスク、自助や共助、そして災害時に中学生が力になれること等について講話を聞きました。

その後の「熟議」では、学校や地域で行われている防災の取組を共有するとともに、生徒のみんなが学びを生かして、各地域の防災の取組に参加できるかについて、それぞれの立場から意見を出し合い、話が進みました。



各町でAED等の講習会をしています。その講習会を中学生にも紹介して参加を促し、参加者がお互いの「顔を知る」ことがスタートだと思います。

今年は、学区人権学習会のテーマが「防災」なので、中学生にも案内し、その機会に「中学生が力になれることは？」と話題に上げられると思います。



## 「熟議」のテーマを自分事に

委員の皆さんが自分事として「熟議」ができるよう、テーマに応じた講義の時間を設けたり、あいさつの中や熟議の前にテーマを再確認したりして、意識を高められていました。

